



中国科技核心期刊
中国农业核心期刊
全国优秀农业期刊
华东地区优秀期刊
江西省优秀期刊

CN 36-1124/S
ISSN 1001-8581

江西农业学报

Jiangxi Nongye Xuebao

ACTA
AGRICULTURAE
JIANGXI

第32卷 第11期

Vol.32 No.11

2020

江西省农业科学院 主办
江西省农学会

万方数据

目次

作物科学

- 生长调节剂浸种对晚稻工厂化育秧成秧质量影响的评价 屈成,李恩宇,陈光辉(1)
- 播期对翻秋早籼稻产量及光温资源利用的影响 胡继杰,房玉伟,叶靖等(10)

园艺园林

- 辣椒不同栽培种资源种子萌发期耐盐性差异及评价 周帅,刁卫平,潘宝贵等(16)
- 利用层次分析法评价与筛选夏季切花多头菊品种 郭方其,黑银秀,刘君等(25)
- 元谋干热河谷区椰枣不同器官及土壤中矿质元素特征分析 袁建民,何璐,史亮涛等(32)
- 滇西北野生樱属植物资源调查与研究 王宇萍,和志娇,和建平等(39)

土壤肥料

- 不同氮水平下镁肥用量对烤烟生长及产质量的影响 黄建,马占峰,杨新士等(46)
- 不同施肥量对烤烟新品种 GN10-3、GN8-1 产质量的影响 刘毅,谢丽芳,饶文平等(53)
- 减氮增锌对水稻产量、氮素吸收及土壤无机氮的影响 尹彩侠,李前,孔丽丽等(60)
- 不同种类镁肥对烤烟生长和产质量的影响 杨振纲,李文卿,陈祥等(65)

植物保护

- 烟田杂草防控技术研究进展 周挺,张炳辉,杨振纲等(71)

烟草科学

- 移栽期对中部采前鲜烟叶主要含氮物质的影响 赵会纳,曾陨涛,雷波等(79)
- 高碳基土壤修复肥对连作烟田土壤改良及烤烟生长发育的影响 杨立均,郝浩浩,许晓敬等(86)

农业气象

- 气候变化对江西茶树高温热害的影响 汪建军,杨爱萍,张坤等(94)

动物科学

- 牛行为监测技术及分类方法研究进展 郭阳,陈桂鹏,丁建等(99)
- EDTA 对黏菌素体外抗菌活性的影响 刘小康,李帅华,张梦珂等(106)

资源环境

- 农艺措施减控稻田甲烷和氧化亚氮排放的研究进展 邓祎,吴姗姗,寇太记等(111)
- 影响人工湿地污水净化效果的因素综述 赵佳浩,栗敏杰,范逸婷等(119)
- 城镇化与生态环境耦合协调分析——以宝鸡市中东部为例 马力,李景宜,任冲(125)

农业经济

- 江西省水稻生产结构的年际波动特征与趋势分析——基于水稻内部结构调整的视角
..... 余永琦,余艳锋,彭柳林等(130)
- 果业重大技术协同推广满意度评价及其影响因素研究——以江西省为例 鄢朝辉,刘小春,黄文等(139)
- 基于移动社群的生鲜农产品供应链模式探析 杨维霞(146)

CONTENTS

Evaluation of Quality of Late Rice Industrialized Seedling Cultivation by Soaking Seeds with Plant Growth Regulator QU Cheng, LI En-yu, CHEN Guang-hui (1)

Effects of Sowing Date on Yield and Utilization of Light and Temperature Resources of Early Indica Rice Cultivated in Late Season HU Ji-jie, FANG Yu-wei, YE Jing, et al. (10)

Salt Tolerance Difference and Evaluation of Different *Capsicum* Cultivars at Seed Germination Stage ZHOU Shuai, DIAO Wei-ping, PAN Bao-gui, et al. (16)

Evaluation and Selection of Summer Spray Cut Chrysanthemum Varieties by Analytic Hierarchy Process GUO Fang-qi, HEI Yin-xiu, LIU Jun, et al. (25)

Characteristics Analysis of Mineral Elements in Different Parts of Date Palm and Rhizospheric Soil in Yuanmou Dry-hot Valley YUAN Jian-min, HE Lu, SHI Liang-tao, et al. (32)

Investigation and Research on Wild Resources of *Cerasus* in Northwest Yunnan WANG Yu-ping, HE Zhi-jiao, HE Jian-ping, et al. (39)

Effects of Magnesium Fertilizer Application Amount on Growth, Yield and Quality of Flue-cured Tobacco at Different Nitrogen Levels HUANG Jian, MA Zhan-feng, YANG Xin-shi, et al. (46)

Effects of Different Fertilizer Application Amount on Yield and Quality of New Flue-cured Tobacco Varieties GN10-3 and GN8-1 LIU Yi, XIE Li-Fang, RAO Wen-ping, et al. (53)

Effects of Reducing Nitrogen and Increasing Zinc on Rice Yield, Nitrogen Absorption and Soil Inorganic Nitrogen YIN Cai-xia, LI Qian, KONG Li-li, et al. (60)

Effects of Different Kinds of Magnesium Fertilizers on Growth, Yield and Quality of Flue-cured Tobacco YANG Zhen-gang, LI Wen-qing, CHEN Xiang, et al. (65)

Research Progress in Weed Control Technology in Tobacco Fields ZHOU Ting, ZHANG Bing-hui, YANG Zhen-gang, et al. (71)

Effects of Transplanting Period on Main Nitrogenous Substances in Middle Tobacco Leaves before Harvest ZHAO Hui-na, ZENG Yun-tao, LEI Bo, et al. (79)

Effects of High-carbon-based Soil Remediation Fertilizer on Soil Improvement and Tobacco Growth and Development YANG Li-jun, HAO Hao-hao, XU Xiao-jing, et al. (86)

Effects of Climate Change on Tea Heat Injury in Jiangxi Province WANG Jian-jun, YANG Ai-ping, ZHANG Kun, et al. (94)

Research Progress in Cattle Behavior Monitoring and Classification GUO Yang, CHEN Gui-peng, DING Jian, et al. (99)

Effects of EDTA on Antimicrobial Activity of Colistin in Vitro LIU Xiao-kang, LI Shuai-hua, ZHANG Meng-ke, et al. (106)

Research Progress in Reducing CH₄ and N₂O Emissions by Agronomic Measures in Rice Paddies DENG Yi, WU Shan-wei, KOU Tai-ji, et al. (111)

Review of Factors Affecting Purification Effect of Constructed Wetland Sewage ZHAO Jia-hao, LI Min-jie, FAN Yi-ting, et al. (119)

Coupling and Coordination Analysis of Urbanization and Ecological Environment: A Case Study of Baoji City MA Li, LI Jing-yi, REN Chong (125)

Inter-annual Fluctuation Characteristics and Trend Analysis of Rice Production Structure in Jiangxi Province Based on Perspective of Internal Structure Adjustment of Rice YU Yong-qi, YU Yan-feng, PENG Liu-lin, et al. (130)

Study on Satisfaction Evaluation and Influencing Factors of Cooperative Promotion of Major Technologies in Fruit Industry: A Case Study of Jiangxi Province YAN Zhao-hui, LIU Xiao-chun, HUANG Wen, et al. (139)

Analysis of Fresh Agricultural Products Supply Chain Mode Based on Mobile Community YANG Wei-xia (146)